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BLAUER BRIEF 
Nr. 2 im SJ 23/24 

 

 

Hallo und Willkommen zum zweiten blauen Brief von uns in diesem Schuljahr. 

 

Nachdem wir im ersten blauen Brief noch kräftig Werbung für uns gemacht haben, konnten wir in 

unserer Fördervereinssitzung im September 2023 zwei neue Mitglieder für uns gewinnen: Carina 

Kleene und Martina Schallenberg verpflichteten sich beide als Kassenprüferinnen! WILLKOMMEN IM 

TEAM UND VORAB: DANKE, FÜR EURE UNTERSTÜTZUNG!!! Schön, dass wir -trotz der leider 

geringen Beteiligung in der Fördervereinssitzung- zwei so engagierte Mamas ins Boot ziehen konnten! 

 

Wir hoffen, dass alle die Weihnachtszeit genießen konnten und ein paar besinnliche und ruhige Tage 

mit den Familien hatten. Wir vom Förderverein hatten auch ein paar mehr Termine als sonst und 

konnten deshalb nicht wie vorab geplant im Dezember den zweiten Blauen Brief verschicken.  

Wir gehen jetzt aber mal ganz stark davon aus, dass uns dieses keiner Übel nimmt       

 

Vorab möchten wir uns noch einmal bei allen Eltern bedanken die uns so tatkräftig bei allen Aktionen 

unterstütz haben.  

  

Der Bastelabend für den PPM, die Hilfe beim PPM und das Tassenprojekt hätte ohne die Unterstützung 

so nicht stattfinden können und auch wenn es für alle manchmal sehr anstrengen gewesen war, können 

wir doch sagen, dass es ein Erfolg für uns alle war.  Durch die Einnahmen können wir wieder einige 

neue Projekte und Aktionen in Angriff nehmen.    

 

Voller Tatendrang starteten wir mit vielen Ideen und Überlegungen in das kommende Jahr 

 

Der Trommelzauber, der uns alle im August 2023 so begeisterte, soll zu einem festen Ritual werden: 

Jedes Kind soll möglichst einmalig in seiner Grundschulzeit den Trommelzauber erleben dürfen. Durch 

den Verbund mit dem „kleinen“ Schulfest hat sich der Trommelzauber von selbst finanziert, sodass uns 

aus finanzieller Sicht die Entscheidung sehr leicht gemacht wurde. Es laufen für Juli 2027 bereits 

Anfragen! 

 

Da es schon bald Tradition geworden ist vor den Herbstferien eine Ferienwurst zu grillen und am 

Nikolaustag Waffeln für die Kinder zu backen, sollen auch vor den Oster- und Sommerferien diese 

„Ferien-Start-Aktionen“ stattfinden und den Kindern so den Ferienbeginn wortwörtlich versüßen. An 

diesen Aktionen darf die „gesunde Schule“ auch mal ausgeklammert werden, so dass ein leckeres Eis 

vor den Sommerferien oder ein kleiner Schokohase vor den Osterferien zu einem Highlight für die 

Kinder werden. 



   

Das „Tassenprojekt“ war aus unserer Sicht ein großer Erfolg. Vielen Dank hierfür noch einmal an alle! 

Wir hoffen, dass euch der Glühwein aus unseren neuen Schultassen gut geschmeckt hat. Wir werden 

die Tassen nun auch auf allen anderen Veranstaltungen der Schule verwenden und natürlich stehen 

diese auch weiterhin zum Verkauf.  

 

Es gibt noch so viele weitere Ideen und Planungen zu Aktionen und Investitionen…vielleicht nehmen an 

der folgenden Fördervereinssitzung ja mal mehr als nur knappe 10% aller Mitglieder (aktuell haben wir 

89 Mitglieder…) teil, um mehr über diese Ideen, Planungen und den Einsatz eurer wichtigen Spenden 

und Mitgliedsbeiträge zu erfahren…Wir würden uns freuen! 

 

Und für neue Ideen, Anregungen und auch Kritik haben wir immer ein offenes Ohr. 

Deshalb ist es so wichtig, dass so viele wie möglich an den Vereinssitzungen teilnehmen, damit wir 

auch einmal direkt ein Feedback erhalten, ob das wie was wir so machen auch im Sinne unserer 

Mitglieder ist.  

 

Wir danken Ihnen und Euch für ein tolles Jahr 2023, super Feste und Aktionen, die wir Dank Ihrer und 

Eurer Mitgliedsbeiträge und Spenden verwirklichen konnten. Das Jahr 2024 soll genauso erfolgreich 

weitergehen und wir informieren euch planmäßig vor den Osterferien wieder über unser Tun und die 

bevorstehenden Aktionen. 

Wir sehen uns       

 

Euer Förderverein 

 

 

PS: so sieht aktuell unsere Pinnwand (neben Martins Büro) aus…am Internetauftritt arbeiten wir noch... 

 

 


